
今日はさくら運動公園テニスコートで開催予定の 
熊谷市誕生１０周年記念「第３５回総理大臣杯 
全国ママさんソフトテニス大会」が天候とコート 
コンデションが悪く延期となった。 
１８コートの内６コートがクレー（土）のコートの 
ため、乾かないと利用出来ない。宿泊している 
選手もあり、来週２４日の延期は可哀想だ。 
早く全面人工芝になることを希望したい。 
１０月８日～１３日、英国で開催中のラグビー 
ワールドカップの視察に行ってきた。 
やはりラグビー発祥の地だけあってその熱気 
はすごいものだ。然しながら予選で英国が敗れ 
てしまったので、日本への応援がすごかった。 
自国以外の応援をこのように熱心にすること 
が日本人に出来るだろうか。 
幸い日本チームの活躍で日本でもラグビー 
人気が沸騰しているようだ。この勢いを４年後 
に繋げなくてはならない。日米戦後の日テレ 
のインタビューで、４年後の熊谷を宣伝した。 
来年のリオオリンピックで７人制ラグビーが 
正式種目となった。女子では熊谷に本拠地を 
持つアルカスクイーン熊谷の選手が活躍して 
いる。オリンピック出場となれば又ラグビー熱が 
盛り上がることだろう。来月から予選が始まる 
が、なんとしても頑張って出場権を獲得して 
ほしい。女子の部の予選は１１月７，８日が 
香港で、１１月２８，２９日が東京で行われる。 
熊谷からも大勢の応援がほしい。 
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